

## **AVISO DE PRIVACIDAD**

### **RESPONSABLE**

Mezcal Humo de Mar y/o Global QMX S de RL de CV. Con domicilio en Calle 4 norte entre 40 y 45, numero exterior 268, colonia centro. Playa del Carmen, Quintana Roo, Cp: 77710, es el responsable del uso, protección y tratamiento de sus datos personales, los cuales serán utilizados de forma estrictamente confidencial, por lo que su obtención, tratamiento, transferencia y el ejercicio de los derechos derivados de dichos datos personales, se llevará a cabo mediante un uso adecuado, legítimo y lícito, salvaguardando permanentemente los principios de licitud, consentimiento, calidad, información, proporcionalidad y responsabilidad.

### **FINALIDADES DEL TRATAMIENTO**

Los datos personales que recabamos, serán utilizados para las siguientes finalidades necesarias para la prestación del servicio:

Para fines mercadotécnicos, publicitarios o de prospección comercial  
Creación, actualización, y mantenimiento de perfiles de usuario de nuestras plataformas informáticas.

Prestación de servicios de venta de productos Humo de Mar.

Atención de dudas y comentarios relacionados con nuestras plataformas informáticas.

Facturación y cobranza por servicios.

Geolocalización que permita presentar propuestas basadas en una ubicación geográfica y contenido relevante para el usuario.

Conservación de registros para seguimiento a servicios y prestación de servicios en el futuro.

En general para dar seguimiento a cualquier relación contractual.

Mezcal Humo de Mar y/o Global QMX S de RL de CV no utiliza sus datos personales para ninguna finalidad no necesaria.

El sitio web de Humo de Mar, ubicado en [www.humodemar.mx](http://www.humodemar.mx), utilizamos cookies. Estas herramientas nos permiten conocer la ubicación de la dirección IP utilizada para ingresar a nuestro sitio web, el sistema operativo de la computadora utilizada, el tipo de navegador web utilizado, la fecha de acceso a la información de nuestro sitio web, y las páginas y secciones consultadas. Esto nos permite tener una idea clara de cómo nuestros clientes y usuarios usan nuestra página web, para así poderla actualizar con contenido relevante. Esta información no recopila datos personales que permitan identificar a ninguno de los usuarios de nuestro sitio web, ni incluye ningún dato personal sensible.

De no estar de acuerdo en que sus datos personales sean tratados para los fines descritos, puede informarlo manifestando lo anterior mediante solicitud enviada; Calle 4 norte entre 40 y 45, numero exterior 268, colonia centro. Playa del Carmen, Quintana Roo, Cp: 77710; o al email: [ventas@humodemar.mx](mailto:ventas@humodemar.mx)

## **DATOS PERSONALES TRATADOS**

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, podremos recabar, de forma parcial o total los siguientes datos personales:

Nombre completo.

Domicilio.

Correo electrónico.

Teléfono.

RFC.

Número de tarjeta de crédito y otros medios electrónicos de pago.

La ubicación basada en el sistema de posicionamiento global (GPS) del dispositivo del cual tiene acceso al servicio.

## **INFORMACIÓN DE MENORES, TERCEROS Y EXCEPCIONES EN EL CONSENTIMIENTO PARA EL TRATAMIENTO DE SUS DATOS PERSONALES**

En caso de que la persona usuaria del servicio no sea el Titular de los Datos Personales e ingrese información de terceras personas, será indispensable que cuente con la autorización y la capacidad jurídica para proporcionar dicha información a Humodemar.mx. Al hacer uso de los servicios de Humodemar.mx , el usuario afirma que cuenta con el derecho para transferir los datos personales, esto incluye,mas no se limita, que sea el padre, madre y/o tutor, con patria potestad, sobre el menor Titular de los datos personales y datos personales sensibles, o bien el representante legal del incapaz o del Titular que por su estado de salud no puede ingresar la información de manera personal a nuestro sistema. Si no tiene la certeza de contar con el consentimiento del Titular o el derecho para decidir sobre el uso y transferencia de sus datos, NO ingrese datos personales en las plataformas o servicios ofrecidos por humodemar.mx .